



Álvarez Máynez pide tomar con seriedad tema de la seguridad

El precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, pidió a las candidatas de Morena, Claudia Sheinbaum y de la oposición, Xóchitl Gálvez tomar con seriedad el tema de la seguridad en México y se dijo avergonzado de que se haya puesto en manos de militares este derecho

de los mexicanos.

“Me avergüenzo profundamente de que el poder civil en México haya claudicado a su responsabilidad en los últimos tres sexenios. Hemos dejado en las manos de los militares el tema más importante, garantizar la vida y la paz de las mexicanas y de los mexica-

nos”, aseveró.

Dijo que este no es un tema que se resuelva nombrando a un funcionario para responsabilizarlo de los temas de seguridad.

A unas horas de que concluyan las precampañas, Jorge Álvarez Máynez aseveró que un México nuevo empieza por que el Estado garantice la protección de las personas, del patrimonio y de las libertades.

“Es una responsabilidad que debe asumirse desde la Presidencia”, indicó ● (Alejandro Páez)